

Elogia labor en CDMX de la virtual candidata**Sheinbaum, “mejor que todos los que hemos sido jefes de Gobierno”: AMLO**

● Tras suspender actos, la ex mandataria y su equipo realizan acopio para afectados por *Otis*

A. SÁNCHEZ, E. OLIVARES Y N. JIMÉNEZ / P11Y

Sheinbaum, la mejor de todos los jefes de CDMX, dice el Presidente

Envía buenos deseos al gobernador de NL: “hemos tenido una relación de respeto”

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador elogió ayer el trabajo hecho por Claudia Sheinbaum durante su gestión al frente del gobierno de la Ciudad de México, además de que envió sus mejores deseos al gobernador de Nuevo León, Samuel García.

“No quiero que se vaya a malinterpretar, pero qué jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, mejor que todos los que hemos sido jefes de Gobierno, muy buena, mucho muy buena”, dijo el mandatario interrogado en su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional sobre temas relacionados con la capital del país.

Y al responder qué opina respecto a que el gobernador García haya solicitado licencia al cargo para buscar la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano, partido al que pertenece, López Obrador señaló: “Yo apoyo a Samuel, porque es el gobernador de Nuevo León. Además, hemos tenido una buena relación, de respeto, aun cuando los orígenes de nuestras organizaciones son distintos, ya en el

gobierno hemos actuado de manera coordinada. No puedo decir más que eso. La parte político-electoral ya no me corresponde. Nada más desearle lo mejor a Samuel”.

Martí y Monreal

López Obrador también tuvo palabras de aprecio para el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres. “Martí es buenísimo”, agregó el titular del Ejecutivo.

Además, manifestó su confianza en el senador con licencia Ricardo Monreal. “Aprovecho para decir que le tengo confianza, mucha confianza a Ricardo Monreal”.



Ejecutivo federal da su respaldo al mandatario

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador dio su total respaldo a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y al gobernador de Nuevo León, Samuel García, de quienes destacó su trabajo y colaboración con la administración pública federal.

Cuestionado en su conferencia de prensa sobre la licencia que obtuvo el emecista García Sepúlveda para separarse del cargo de gobernador de Nuevo León, con el objetivo de buscar la candidatura de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, López Obra-

dor resaltó su buena relación con él.

"Yo apoyo a Samuel (García) porque es el gobernador de Nuevo León, además hemos tenido buena relación de respeto, aún cuando somos de organizaciones o los orígenes de nuestras organizaciones son distintos, ya en el gobierno hemos actuado de manera coordinada.

"Y no puedo decir más que eso, la parte política electoral ya no me corresponde, nada más desearle lo mejor siempre a Samuel", afirmó el titular del Ejecutivo federal.

Aprovechó el tema de Samuel García para informar que estará el próximo sábado por la tarde en Cadereyta para

evaluar la refinería de Pemex. Además visitará la capital del estado porque "vamos echar a andar otra bomba para llevar mil litros de agua por segundo más a Monterrey del acueducto El Cuchillo 2".

El tabasqueño también expresó su apoyo a la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T y al expresidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

"¡Qué jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum!, mejor que todos los que hemos sido, mucho muy buena; también destacar el trabajo de Martí Batres, es buenísimo. Aprovecho para decir que le tengo mucha confianza a Ricardo Montreal", expresó.

El Presidente visitará este viernes por segunda ocasión el Estado de México en poco menos de un mes, acompañado de la gobernadora de Morena, Delfina Gómez, donde acudirá a los municipios de La Paz, Nezahualcóyotl y Atizapán.

